
Schulelternbeirat der 

Heinrich-Heine-Schule Büdelsdorf 

 

 

Protokoll der Schulelternbeirats-Sitzung (SEB-Sitzung) vom 16.05.2024 

 

Uhrzeit und Ort: 19.00 Uhr, Lehrerzimmer der Heinrich-Heine-Schule 

 

Protokoll: Ines Sauck       Büdelsdorf, 22.05.2024 

 

1. Frau Sauck begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird ohne Änderungs- oder 

Ergänzungswünsche angenommen. 

 

2. Frau Sauck informiert über die Arbeit des SEB-Vorstandes seit der letzten Sitzung 

und nennt ein paar Beispiele: 

- Ausrichtung des Welcome-Nachmittages für die neuen Elternvertreter/Innen 

am 02.11.2023   

- Standbesetzung am 15.2.2024 am Infoabend für neue Fünftklässler 

- Information der Elternvertreter/Innen über den Elternfachtag 2024  

- Regelmäßiger Austausch (Monatsgespräch) mit Schulleitung über aktuelle 

Schulthemen 

- Organisation der Schulmesse, gemeinsam mit Herrn Sievers (BO-

Koordinator) 

Frau Sauck teilt mit, dass die Schulmesse (HHS trifft Wirtschaft) am 15.03.2024 ein 

voller Erfolg war. Das Feedback der 14 Ausstellenden war positiv. Alle wollen gern 

wieder teilnehmen. Anregungen und Wünsche der Aussteller für eine nächste Messe 

werden in der WiPo-Fachschaft besprochen. Frau Cleve hat bereits signalisiert, dass 

die Messe in der HHS etabliert werden soll. Positive Rückmeldungen kamen auch 

aus der Elternschaft, den Lehrkräften sowie Schülerinnen und Schülern.  

Rückmeldung aus der SEB-Sitzungsrunde: Nächste Messe gerne auch mit CAU Kiel, 

EU Flensburg sowie FH Kiel und Heide) 

 

3. Bericht der Schulleitung (Frau Cleve)  

- HHS wird ab dem kommenden Schuljahr DaZ-Zentrum, derzeit sind 8 

ukrainische Schüler*innen an der HHS 

- Informatik wird ab Klassenstufe 7 zum Pflichtfach 

- Zwei 5. Klassen werden in die Pilotierung zum Lernhafen gehen. Es gab mehr 

Anmeldungen hierfür als Plätze.  

- Der 11. Jahrgang im kommenden Schuljahr wird wieder 3zügig. Der Run auf 

die Oberstufe der HHS ist ungebrochen 

- Feueralarm während der Abi-Prüfung (Engl.) – Täter*innen der Schule 

bekannt, Aufarbeitung erfolgte, Konsequenzen wurden gezogen; für die 

Prüflinge wurde in Absprache mit dem Ministerium eine gute Lösung gefunden 



- Lt. Planstellenzuweisungsverfahren erhält die HHS 2,3 Planstellen weniger als 

im Vorjahr. Noch nicht eingeflossen in die Berechnung sind die Stunden, die 

für den DaZ-Unterricht  

 

4. Anträge aus der Elternschaft für die Schulkonferenz gibt es nicht. Frau Cleve verweist 

in Vorbereitung auf die Schulkonferenz auf die beiden auf der Homepage 

veröffentlichten Anträge: 

 

- 3 bewegliche Ferientage 2025 in der Himmelfahrtswoche geplant, so dass 

diese gesamte Woche dann frei ist 

- 2 Schulentwicklungstage sollen in Schulentwicklungsstunden (SES) 

umgewandelt werden;  

Idee: 11 SES pro Schuljahr, inkl. Controlling 

Vorteil: So können entwickelte Ideen nachhaltiger in den Unterricht 

implementiert und regelmäßig angepasst werden 

 

 

 

5. Verschiedenes: 

 

- Frau Cleve bestätigt auf Nachfrage, dass beim „Wandern“ alternativ zur 

Bearbeitung der Wander-Mappe auch Hausaufgaben erledigt werden können. 

Wichtig ist, dass sich die Kinder mit schulischen Aufgaben befassen. Dies 

wird im Kollegium nochmal thematisiert. 

- Frau Sauck informiert die SEB-Vertreter*innen, dass Frau Breiholz als 

Berufsberaterin an der HHS auch gern ab Klassenstufe 8 zu Elternabenden 

kommt (bei der Vorbereitung der Elternabende für die Tagesordnung gern 

berücksichtigen), Kontakt gerne über Herrn Sievers (Lehrkraft für 

Berufsorientierung) oder per E-Mail an jessica.breiholzarbeitsagentur.de  

- Frau Hennes-Remmien berichtet als Vorsitzende des Fördervereins über die 

drohende Vereinsauflösung, sollte sich kein neuer Vorstand zur nächsten 

Sitzung finden. Aus den Reihen des SEB haben sich 2 Personen gefunden, 

die sich bei der Fördervereinssitzung am 11.7.24 zur Wahl stellen werden 

- Frau Sauck informiert über Hamburger Messe „Studieren im Norden“ am 

1.6.2024; hier stellen rund fünfzig Universitäten, Fachhochschulen und 

weitere Institutionen aus dem ganzen Norden Studiengänge vor und 

informieren zu Anforderungen, Bewerbung und NC, Studienfinanzierung und 

Überbrückungs-möglichkeiten. Weitere Infos unter: www.studieren-im-

norden.de; Frau Cleve wird diese Info in der Oberstufe verteilen lassen 

 

 

gez. Ines Sauck 

 

 

 

 

http://www.studieren-im-norden.de/
http://www.studieren-im-norden.de/

